

DESARROLLO URBANÍSTICO

BCN impulsa proyectos inmobiliarios con una asociación público-privada

Ayuntamiento, empresas y profesionales ofrecerán el área metropolitana a inversores foráneos

Martes, 22 de octubre del 2013 - 14:56h.

EL PERIÓDICO / Barcelona -

Una decena de empresas y numerosos profesionales del **sector inmobiliario** y urbanístico privado han creado, con el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona, la entidad sin afán de lucro **Barcelona Urban Cluster** (BUC).

El objetivo es promocionar los proyectos inmobiliarios de la capital catalana y su **área metropolitana** en los mercados locales e internacionales. El teniente de alcalde de Hábitat Urbano, **Antoni Vives**, ha presidido este martes la presentación de la iniciativa que es una muestra de la colaboración del sector **público y el privado**.

La entidad quiere revitalizar un ámbito muy afectado por la crisis y dar oportunidades a quien tenga interés en **invertir** en la región de Barcelona. El BUC pretende ofrecer al exterior los diversos servicios de las organizaciones que integran la asociación para fomentar los **negocios** y establecer contactos y relaciones comerciales.

El BUC integra los segmentos más representativos, urbanismo, territorio, diseño, construcción, arquitectura, ingeniería y consultoría legal y financiera, y tiene como gerente a **Albert Casajuana**, persona de larga trayectoria en el ámbito inmobiliario.

Las **empresas y entidades** que forman la nueva entidad son: Asociación de Promotores Constructores de las comarcas de Barcelona, BCQ Arquitectes, Comsa Emte, Cuatrecasas, Gonçalves Pereira, Cushman & Wakefield, Linqventura, Med-building, Meridiana, Núñez y Navarro, Orim Management, Santa & Cole y Tasinsa.

Vives ha declarado que "sumar esfuerzos e ir de la mano con los profesionales en el ámbito internacional es una obligación para dejar definitivamente atrás un **modelo financiero**, el inmobiliario, que ha quedado caduco".

El presidente del BUC y representante de Orim Management, Joan Pla, ha destacado que el "modelo urbanístico de Barcelona es un **referente internacional** pero es necesario promocionarlo aún más y adaptarlo a la situación actual".